

## Déposer un dossier pour une autre personne (avec un compte partenaire)

Après avoir compléter la commune de dépôt et la nature de l'autorisation demandée, vous arrivez sur la page suivante :

The screenshot shows the 'Déclaration mandataire' step in a 4-step process. The navigation bar includes icons for Accueil, Déposer, Brouillons, Accès dossier, Aide, and Certificat d'urbanisme. The progress bar shows steps 1 (Type de la demande), 2 (Description du projet), 3 (Pièces du dossier), and 4 (Récapitulatif). The form content includes:

- Vous êtes**
  - Le bénéficiaire
  - Mandaté par le bénéficiaire
- Je certifie être autorisé par le bénéficiaire à agir en son nom\*
- En tant que mandataire, acceptez-vous de recevoir à votre adresse électronique les réponses de l'administration par lettre recommandée électronique ou par un autre procédé équivalent les documents habituellement notifiés par lettre recommandée avec accusé de réception ?

A 'Valider' button is located at the bottom.

Cliquer sur « je certifie être autorisé ... »

This screenshot is identical to the previous one, but the checkbox 'Je certifie être autorisé par le bénéficiaire à agir en son nom\*' is now checked.

Compléter l'identité de la personne qui sera bénéficiaire de l'autorisation (ne pas utiliser le remplissage automatique)

The screenshot shows the 'Remplissage automatique' section of the form. It includes a button 'Renseigner mes informations' and the heading 'Identité de la personne (Demandeur (Bénéficiaire))'. The form fields are:

- La personne est**
  - Un particulier
  - Une personne morale
- Civilité\*** (dropdown menu)
- Nom\*** and **Prénom\*** (text input fields)
- Date de naissance\*** (calendar icon and text input)
- Commune de naissance\*** (text input)
- Code département de naissance** and **Pays de naissance\*** (dropdown menus)
- Vous acceptez de recevoir par courrier électronique les documents transmis en cours d'instruction par l'administration

Below this is the 'Adresse de la personne ou siège social' section with fields for 'N° de voie', 'Extension', 'Nom de voie', 'Lieu-dit', 'Code postal\*', and 'Commune\*'. An 'Aide' box on the right contains the following text:

**Aide**  
Le demandeur indiqué est le titulaire de la future autorisation et le redevable des taxes d'urbanisme.  
Les décisions prises par l'administration seront notifiées au demandeur indiqué ci-dessous.